

「6年生を送る会」を行いました。

2月25日に「6年生を送る会」を行いました。コロナ禍なので密にならないよう放送室からテレビ放送を使って行いました。内容は体育館で行うときとほぼ同じですが、テレビ用に変えなくてはならないので、いろいろ工夫しました。運営委員会の5年生の子たちが中心となり、6年生に喜んでもらえるよう一生懸命準備しました。

まず、前もって学年ごとに撮っておいた6年生への感謝のメッセージビデオを各教室に流しました。その中で5年生は、「フレー、フレー、6年生！」と6年生にエールを送りました。その後、下級生代表が6年生代表にみんなで育てた鉢植えや手作りのプレゼント「石小オリジナル卓上カレンダー」を渡しました。6年生は、お礼に教室掲示用のカレンダーとぞうきんを下級生に渡し、代表から下級生にメッセージを送りました。そして、最後に6年生の「思い出のスライド」を流しました。1年生のときから今日に至るまでの懐かしいスライドショーです。1年生のときの、あどけない笑顔に思わず笑ってしまうシーンもありました。あんな小さかった子たちが、こんなに大きくなったのですから、感慨深いものがあります。6年生には残された日々、1日1日をかみしめながら大切に過ごしてもらいたいと思います。

